

Avanza en Cuba proyecto internacional Manglar Vivo



La Habana, 20 agos (RHC) El Fondo del Medio Ambiente del programa de las Naciones Unidas, financia el proyecto Manglar Vivo, que en más de dos años muestra avances en las provincias cubanas de Mayabeque y Artemisa.

Alexis Algudín, coordinador del programa en Artemisa, explicó que en la siembra, restauración, limpieza de canales, recogida de semillas y capacitación del personal están hoy los principales logros.

Manglar Vivo persigue como su principal objetivo, mitigar los efectos del cambio climático relacionados con la intrusión salina, el aumento del nivel medio del mar y en general, la recuperación del ecosistema en la costa sur, a través de 51 kilómetros.

Fuente: RRejoj / Maira Castro.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/ciencias/138840-avanza-en-cuba-proyecto-internacional-manglar-vivo>



Radio Habana Cuba